



"LAS SEGUNDAS PARTES TAMBIÉN SON BUENAS"

Zoé Robledo agradece respaldo presidencial

La mandataria desmintió rumores sobre su salida como directora del IMSS

POR PATRICIA RODRÍGUEZ CALVA

prc@gtmm.com.mx

En gira de trabajo por Yucatán, Zoé Robledo, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), agradeció el respaldo de la presidenta Claudia Sheinbaum, quien ayer, durante su conferencia matutina, desmintió las versiones que circularon en torno a la posibilidad de que el funcionario dejaría el cargo que ocupa desde el sexenio pasado.

"Queremos demostrar que las segundas partes también son buenas. Y hoy que tenemos la confianza de la presidenta Claudia Sheinbaum de seguir trabajando en el Instituto Mexicano del Seguro Social, con todo el equipo —porque es una confianza y una ratificación a mi persona—, pero que va acompañado del esfuerzo de absolutamente todas y todos", señaló.

EL DATO

Tras las versiones que surgieron sobre la salida de Zoé Robledo al frente del IMSS, la Presidenta rechazó que sean verdad y aseguró que se mantiene en el cargo.

Robledo Aburto agregó que la ratificación presidencial debe traducirse en trabajo a favor de la transformación de México.

"Para mí siempre ha sido un orgullo ser parte de un movimiento de transformación y, hoy, es una enorme oportunidad para seguir en este esfuerzo del segundo piso de la Cuarta Transformación, en un tiempo de mujeres con la presidenta Claudia Sheinbaum", señaló.

En Mérida, el titular del Seguro Social, acompañado del gobernador de Yucatán, Joaquín Díaz Mena, firmó el Convenio de Colaboración para el fortalecimiento de los servicios de salud de las Unidades Médicas Rurales (UMR) del programa IMSS-Bienestar en la entidad.



Foto: Especial

En Mérida, Yucatán, el director general del IMSS, Zoé Robledo, firmó un convenio para impulsar las Unidades Médicas Rurales.